
第 35 代橋場会長から第 36 代牛田会長へ 

＊会長主題 “話 WA・和 WA・話 WA”“Dialogue・harmony・know oneself” 

会  長 牛田俊夫  直前会長 橋場 徹  次期会長 稲葉富士憲  書 記 榎本 博  副書記 内山 雅裕 

A 副会長 佐野 淳  B 副会長 野村慶和  C 副会長 堀崎 龍夫  会 計 杉本隆夫  副会計 小川 幸一 

幹  事 小川幸一・向井信夫・及川泰広 

今月の聖句 

わたしのいましめは、これである。わたしがあなたが

たを愛したように、あなたがたも互に愛し合いなさい。 
ヨハネによる福音書 第 15 章 第 12 節 

7 月例会プログラム 第４１９回 

と き：7月 11 日(月)     ６：３０PM～９：００PM 

ところ：暖香園 ル・オール会議室 

受 付：飯島唯志君 

司 会：浜野健治君 

 ＊開会の言葉          塩 谷 浩 君 

 ＊ワイズの信条         内 山 雅 裕 君 

 ＊ワイズソング         一     同 

 ＊会長挨拶           牛 田 俊 夫 君 

 ＊富士山部部長公式訪問     遠藤 利枝子君 

 ＊誕生・結婚祝         親 睦 委 員 会 

 ＊食事（食前の感謝）      山 田 誠 君 

 ＊各クラブ会長挨拶       富士山部各会長 

 ＊スマイル           親 睦 委 員 会 

 ＊委員会報告          各 委 員 会 

 ＊出席率・スマイル報告     担 当 委 員 会 

 ＊閉会の言葉          鈴 木 芳 男 君 

＊臨時総会           前 執 行 部 

初例会のためワインが用意されております。 

車の運転等の配慮をしてください。 

 

7 月誕生日おめでとう 

 2 日 末吉 逸男君   10 日 斉藤 福男君 

14 日 久保田康正君   18 日 石川  騰君 

18 日 上田 真義君   29 日 及川 泰広君 

メネット 

  6 日 工藤さおりさん  15 日 及川香穂里さん 

 26 日 小川 弘美さん 

新 年 度 抱 負 

伊東クラブ第 36 代会長 牛田 俊夫 
今期 2011 年度会長主題を三つのＷＡ「話 wa 和 wa

吾 wa」としました。メンバー同士の対話の「話 wa」、
メンバー間の調和の「和 wa」、メンバー各人が自分(吾)
を磨く「吾 wa」として、クラブ内外の親睦の輪を拡げ、

クラブ事業の検討と継続、そして地域奉仕活動の松川

河川敷清掃、宇佐美亀石峠の空き缶清掃、夏と冬のオ

レンジビーチ清掃、メイン事業の小学生ドッジボール

大会の開催、ＹＭＣＡ事業の夏のキャンプ教室・冬の

スキー教室への協力を市内各メディアに報道・掲載を

して頂き、地域社会にアピールして、メンバー増強を

計り活発な委員会活動が出来るようにしたい。 
また、ＩＢＣにつきましては今年度中に締結を検討

したいです。そしてＤＢＣ彦根シャトークラブとの絆

を深め、彦根シャトークラブ３０周年記念例会に大挙

して訪問したいと思います。そして相互交流を見つめ

直していきたい。 
最後になりますが、図らずも受諾した東日本区大会。

今年度 2012 年６月２日・３日に第 15 回東日本区(伊
東大会)開催を受けた以上は盛大に執り行いたいと思

いますので、メンバー・メネットの温かいご協力をお

願い致します。 

＊例会日時：毎月第２月曜日 ６:３０PM～９:００PM 例会場：伊東暖香園 ル・オール会議室 TEL３７－００１１(代) 

＊クラブ事務所 〒414-0033 伊東市馬場町１丁目１番２号（ＹＭＣＡ伊東センター）TEL(0557)３６－２４４２番 

 ６月例会報告 在籍者４１名（シニア１名・広義１名・療養３名） 出席者３４名 出席者総数 ３６名
メネット    名 コメット   名 シニア  １名 ゲスト    名 ビジター   ２名
出席率 ９４．４％ メーキャップ    名 修正出席率      ％ BF 現金       Pt
スマイル報告  ４１，０００円 YMCA 基金       円 BF 切手              Pt
スマイル累計 ５０７，０００円 YMCA 基金累計     円 BF 累計              Pt
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2010 年度を振り返って 

直前会長 橋場 徹 

 会長としての一年を振り返ると、主題の通り楽し

んだ感じでした。７月のキックオフ例会は自分が地

元に居ないって事もありましたけど一月で１，００

０ｋｍ走りました。ＹＭＣＡ青少年キャンプ教室も

炊事班で楽しみキャンプファイヤーではデラックス

に仕上げられメンバー全員で笑いました。 
 10 月は我がクラブ 35 周年の記念例会があり二次会

の懇親会では若手が中心となり自前で懇親会を盛り上

げて“Enjoy Y's Life”を東日本区をはじめとした兄

弟たちと満喫しました。 

 前半は事業も多くドッチボール大会も無事に終わっ

てクリスマス家族会も楽しく終わりホッとしました。 

 後半は２月のＹＭＣＡスキー教室で楽しみ６月の東

日本区松本大会で楽しみ、今期の東日本区伊東大会の

アピールをして私の“Enjoy Y's Life”は終演となり

ました。 

 会長として何もしていませんがクラブみんなに支え

られた一年でした。本当に有り難うございます。 

＝ 新副会長抱負 ＝ 

B 担当副会長として 

B 副会長 野村 慶和 
振り返りますと、入会後三度目の役を仰せつかり、今

期牛田会長の元目指すはクラブ外に向けての活動であ

り、地域に根ざす奉仕を充実させる事だと思い、新た

な心境で頑張る所存です。また、今期は第 15 回東日本

区大会招致しホストする大事な、そして特別な一年と

なります。クラブ内の充実を図りつつ、和気藹々の中

に実行委員会の元、メンバー全員協力しあい成功させ

ましょう。事業活動はキックオフする 7 月末には、180
名近いキャンパーを迎えての YMCA 青少年キャンプ

教室が開催されます。担当委員会も事前より綿密に準

備打ち合わせ等一生懸命です。無事実施開催できます

様祈っているところです。IBC については新たな進展

を模索し締結に向け展開し実現させる心構えで望んで

いるようです。BF においては、数年前より東日本区の

最優秀賞に輝いています。これもメンバー全員の協力

の賜です。今期も同様、皆様の協力を切にお願いいた

します。 

C 担当副会長抱負 
C 副会長 堀崎 龍夫 

今期は C 担当副会長といたしまして、牛田会長の“話・

和・吾”を念頭に置きつつ、できる限り協力にバック

アップをしていこうと思っております。しかし一旦執

行部に入れば、四役会並びに運営委員会を通して、ク

ラブ運営全般に関わるようになることと思います。で

すから、各委員長さんとなるべく意思の疎通を図り、

牛田会長が一年間つつがなく全事業が終了できますよ

うに頑張りたいと思います。特に今期は 6 月 2～3 日

の第 15 回東日本区大会も執行部としましては、最重要

事業であり、全面的に東日本区大会実行委員会に協力、

支援をしてゆかなければならないと思っています。是

非東日本区大会を成功させたいと思います。それと個

人的には是非会員増強に力をいれ、複数の会員を推薦

入会させたいと思っています。今期一年間、C グルー

プの皆さん、そして全会員の皆さんよろしくご協力ご

支援のほどお願い申し上げます。 
 

 

＊＊国国際際会会長長主主題題  ““ととににかかくくややろろうう－－成成せせばばななるる””  ““AAuuddeerree  eesstt  FFaacceerree  －－   TToo  ddaarree  iiss  ttoo  ddoo””  

＊＊ 東東 日日 本本 区区 理理 事事 主主 題題   ““ ワワ イイ ズズ ララ イイ フフ をを 楽楽 しし もも うう ！！ そそ しし てて 飛飛 躍躍 をを ”” 



朝からお疲れ様でした 

 

テント干しを行いました 

YMCA 青少年委員会より 

YMCA青少

年キャンプ

教室に備え

て、6 月 12
日 (日 )にキ

ャンプ備品

の点検をか

ねてテント

干しを行い

ました。前日は空模様が心配な様子でしたが、なんと

か雨に降られることもなく、各備品の点検、修繕可能

なものは修繕を、補充しなければならないもののチェ

ックなどを行いました。当日は 6 月例会前日の日曜日

でしたが現新 YMCA 青少年委員長である大川 Y’s、斉

藤Y’sの元、多くのメンバーの協力を得ることができ、

確認作業ができました。ご協力ありがとうございまし

た。 
ボウリング愛好会より 

去る 6 月 19 日

(日)、ボウリング

愛好会の最終戦

そして打ち上げ

が行われました。

今日は 7 名の愛

好会メンバーに

より暖香園ボウ

ルにて熱戦が繰

り広げられました。どうも上位は接戦らしい？今日の

成績しだいではひっくり返る ぞ？…と

は後で知った事実。そうい えば

隣のレーンからいつもより

気合が感じられたっけなぁ…。最近

のめりこみつつある内山 Y’s に煽られ るよ

うな形でいつもに増して真剣勝負？ 新

参者に負けるわけにはいかねぇ！ 
……… 
熱戦ひとまず終了し、「てまり」にて 打ち上げ、

おつかれさん会へ。さて、気になる総合成績は…？ 
 

総 合 成 績 
第 1 位  山田  誠 Y’s 
第 2 位  飯島 唯志 Y’s 
第 3 位  野村 慶和 Y’s 

 
 

悔しいのはわずか 1pt 差で 4 位の向井信男 Y’s。上位

は最終戦直前で僅差の状態で、本当に今日の成績しだ

いで泣いた人笑った人に分かれたそうです。その後の

おつかれさん会では今後の方針など意見が出されまし

た。「ボウリングにも会長賞もらえないかなぁ？ゴルフ

は出てるんだからさぁ」「もうちょっとメンバー増やし

てリーグ戦に出るとかどうだろうね？」などなど。と

いうわけで、そんなボウリング愛好会ではさらにメン

バーを募集しています。正式にリーグ戦に参加したり

するためにはもう少しメンバーがいないと…。点数が

いいに越したことはないけど、成績ばかりじゃない

よ？福ちゃん！若手メンバーなど、是非お待ちしてい

ます。 
YMCA 維持会員の加入中間報告 

熱海 YMCA 委員 向井 信男 
平成 23 年 6 月 13 日現在の YMCA 維持会員の加入状

況を報告します。 

伊東クラブメンバー関係  16 口  14 人 

一般加入          1 口   1 人 

合計           17 口 

以上のようになっています。皆様のご協力に感謝いた

します。なお、これからも引き続き受け付けておりま

すのでよろしくお願いいたします。 
メンバーコラム 

今期 1 年間、毎月伊東クラブメンバーより 1 名お願い

をして、コラムを書いていただきます。今月の担当は

塩谷 浩 Y’s にお願いをしました。 
発生から 120 日余が経過する東日本大震災。われ

われは何をすべきかと考えたとき、自分のすべき

事をして、無理する事無く自分のできる範囲で支

援を続けようと個人的には思う。必ず復興できる

と信じて、念じて‘がんばれ！日本’ 

塩谷 浩  

第 15 回東日本区実行委員会便り 

2012 年 6 月 2 日～3 日、伊東クラブをホストクラブと

して第 15 回東日本区大会が伊東市で開催されること

となり、実行委員会を組織して準備に取り掛かってい

ます。キャッチコピーは「THIS IZU ITO」これぞ伊

東、これぞ伊東クラブなんだ！という大会を実現する

べくメンバー全員で手作りの大会にしようと準備にい

そしんでいます。このコーナーでは毎号その準備状況

や、アピールを逐次行っていきます。なお、今年度の

ブリテントップのデザインはこの大会用に作成した横

断幕のデザインをモチーフにしています。 

 

＊＊アアジジアア会会長長主主題題  ““ととににかかくくややろろうう－－成成せせばばななるる””  ““AAuuddeerree  eesstt  FFaacceerree  －－   TToo  ddaarree  iiss  ttoo  ddoo”” 

＊＊ 富富 士士 山山 部部 部部 長長 主主 題題   ““ ワワ イイ ズズ 活活 動動 ・・ 笑笑 顔顔 でで 参参 加加 ”” 



▼ 出席第一・奉仕・時間厳守・親睦 ▼

運営委員会だより 

※執行部、部、区よりの連絡報告協議事項 

7 月 5 日（火）伊東市長表敬訪問及び教育委員会 伊

豆新聞社 訪問致しました(牛田 榎本 堀崎 杉

本)  

7 月 11 日(月) 初例会 部長公式訪問 

7 月 17 日(日) 第一回富士山部役員会・評議会が富

士宮パテオンにて開催されます 

7 月 23 日(土) 新旧役員歓送迎会（新入会員歓迎会）

ホテル聚楽 18:30 開会 会費 3,000 円 
富士山部各クラブ初例会  

7/ 8(金)富士・富士宮・静岡 
7/14(木)沼津・三島・御殿場 

 7/15(金)下田 
7/21(木)湯河原 

 7/25(月)熱海 
7/27(水)熱海グローリー 

暑中見舞い広告：IKC CVA 伊豆新聞 
 

※委員会タイム 

プログラム   初例会プログラムとなります 
例会終了後は臨時総会です 

ドライバー   富士山部各クラブの初例会の 
案内が来ています 

親   睦   初例会後の懇親会はありません 
        親睦旅行の積み立てを始めます 
ＹＭＣＡ青少年 7 月 30 日～31 日 YMCA キャン

プ教室を開催。伊東市青少年キャ

ンプ場にて開催 

ＣＳ・ＢＦ   BF ポイント封筒準備致しました 

ドッヂボール  11 月 19 日 第 10 回 Ys 杯ドッヂ

ボール大会を開催致します。 
EMC      EMC セミナーを 8 月に開催予定 

   7 月例会見学者 白井 一朗（かずあき）君 

広報      市長表敬訪問、初例会、キャンプ

教室の取材依頼をしました 
文献管理・IT  歴代会長写真を作成し提示致します 

そ の 他   第15回東日本区大会実行委員会では 
富士山部各クラブ初例会及び東日本区 
各部会に出席し PR 活動を行います 

 
 

例会だより 
第 418 回 6 月例会、今期の最終例会は TOF 例会とな

り植松 Y’s の司会により午後 7 時より始まりました。

橋場会長最後の開会店鐘のあと末吉 Y’s による開会の

言葉。ワイズの信条、ワイズソングと続き橋場会長挨

拶。引き続きゲスト・ビジター紹介の後の誕生・結婚

祝いではメンバー唯一の 6 月生まれ榎本 Y’s より一言

「6 月誕生のメンバーを次期は入れたいな。」TOF 例

会のため食事はなし。スマイルでは今期一年間スマイ

ルに貢献してくれた堀崎 Y’s、山田誠 Y’s、飯田 Y’s、
梅原 Y’s、久保田 Y’s に親睦委員会より記念（余り？）

のタオルが贈られました。ちなみに貢献賞 1 位は久保

田 Y’s とのこと。続いて書記報告・委員会報告。YMCA
青少年委員会からは、スキー教室で使用する新ビブス

のデザインが初お披露目。また、東日本区実行委員会

よりこれまでの経過報告が行われ改めて全メンバーの

協力をお願いしました。その後、東日本区大会におい

て表彰された部門の紹介が行われ該当委員会委員長に

賞状が手渡されました。また、今期をもって退会とな

る藤林 Y’s よりお別れの挨拶。出席率 94.4%、スマイ

ル 41,000 円が報告された後、鈴木章弘 Y’s の閉会の言

葉、役員バッヂ交換、そして橋場会長から次期牛田会

長へギャベルの引継ぎをし、例会を終了しました。 
記 飯島 唯志 

YMCA 青少年キャンプ教室開催 

目 的：野外活動を通して自然と親しみ、その美しさ・

不思議さ・厳しさを教わり、自然を友として遊ぶ楽し

さを体験する、キャンプファイヤー、ゲームなど楽し

い企画を用意しています。 
日 時：平成 23 年 7 月 30 日(土)～31 日(日) 
場 所：伊東市青少年キャンプ場（さくらの里となり） 
集 合：7 月 30 日(土) 午前 10 時  現地集合 
解 散：7 月 31 日(日) 午後 3 時頃  現地解散 
参加資格：市内小学 3･4 年生 
参加費：4,000 円（スポーツ傷害保険加入費含む） 
募集人員：120 名（定員になり次第締め切ります） 

＊＊＊ 8 月 8 日 第 420 回例会予告 ＊＊＊ 
受 付  堀口 正作君 開会 の 言葉 山田 光彦君 

 〃   上田 真義君 ワイズの信条 小川 雅巳君 

ビジター 鈴木 隆夫君 食前 の 感謝 稲葉 信一君 

司 会  梅原 敬二君 私のコーナー 石川 騰君 

閉会 の 言葉 鈴木 章弘君 

他クラブ訪問記録 

 ＊下田クラブ 6 月 15 日(水)  5 人 堀口正作君、原充君、山田誠君、牛田俊夫君 

 

 

＊会長宅 〒413-0232 伊東市八幡野２９３－１＊   ＊会報委員会 飯島・山田(誠)・泉・鈴木(芳)・内山＊ 

 TEL：<0557>54-0997    FAX：37-3759     委員長 TEL：<0557>37-7328   FAX：32-2688 


